

# めいりん

令和5年11月20日

明倫小学校 学校だより 第24号

修学旅行直前号 校長 武久隆弘

笑顔あふれる、学校生活！！



## 6年生は、いよいよ明日21日から修学旅行！！

～ 今年から目的地は、奈良・京都方面に戻りました ～

6年生は、いよいよ明日21日から、修学旅行に出かけます。長かったコロナ禍のトンネルを抜け、今年度から目的地は、「奈良・京都方面」へ戻ります。

また、6年生のみんなは、事前に調べ学習をした内容を、目的地別に分担して、9日の授業参観で発表しました。ベストコンディションで出発し、2日間の旅行でいい思い出づくりができるといいですね。



## 1年生が、「さつまいも」を収穫しました！！

～ 実りの秋に 感謝です ～

1年生が11月8日に、春に「いも苗」を植えた「さつまいも」の収穫をしました。芋を土の中から発見するたびに、歓声が。みんなで協力して掘ったおかげで、たくさんの「さつまいも」が収穫できました。これからも、みんなで「実りの秋」を満喫していきたいですね。



たくさんの  
おいもが！！

## 2年生が、校区探検に出かけてきました！！

～ いいところ、いっぱい明倫校区 ～

11月15日の午前中、2年生が宇治山田駅～明倫商店街～伊勢市駅ルートで、校区探検に出かけてきました。

熱中症対策をする必要もなく、久しぶりのお出かけに、みんなの気分はルンルンそのものです。校長の私が、宇治山田駅や伊勢市駅など随所に出没するのを見て、「校長先生、どうやって来たん？」と質問する子も。「タケコプターで来たんやよ。」という回答に、「うそ～？」と目をパチパチするみんなでした。



伊勢の玄関駅、宇治山田駅や伊勢市駅が校区内にある明倫小学校ですが、明倫商店街でもお店の方々の歓迎を受けました。またよろしければ、おうちの方と商店街を訪れてみるのもいいかもしれませんね。何かを発見できるかもしれませんよ。



# 大先輩がご来校くださいました！！

～ なつかしの母校へ、ようこそ ～

11月7日の午後、昭和42年（1967年）3月に、この明倫小学校を卒業された方と、当時の先生（恩師）が、ご来校くださいました。

ちょうど体育館で「めいりんこども作品展」が開催されていたので、ご覧いただくとともに、1階の1～2年生の授業風景を参観していただきました。

昭和47年といいますと、今の校舎ではなく、モルタル造りの古い校舎。また、色々な備品類が新しくなっていることに、とても驚かされていました。母校をご訪問していただき、とてもありがたかったです。このホームページをご覧いただき、「一度、母校の明倫小学校を訪れたい」と思われましたら、学校までお問い合わせください。（写真はご承諾の上、掲載させていただきました）



# 交通安全に気をつけましょう！！

～ 白バイのおまわりさん、ありがとうございます ～

11月13日は、朝から警察の白バイ隊員さんが、いつもの交通安全協会明倫支部やPTAの皆様とともに、姫之橋北詰の横断歩道で、みんなの登校を見守ってくださいました。



遠くから白バイの赤色灯がよく見えているためか、多くの自動車がいつも以上に減速しているようにも見受けられました。これから年末に向けて、日没時刻が早まるとともに、交通量も増えていきます。最近、交通事故が増加傾向にあるようです。みなさん、くれぐれも交通安全に努めていきましょう。



# My Hero あこがれの人を紹介しよう！！

～ 5年生で、市内の先生方にオンラインで「外国語の授業」を参観していただきました ～



11月16日の2限目、5年A組が外国語の授業を、オンラインで市内の先生方に参観していただきました。

実際に他校の先生方に教室で参観していただかなかったので、みんな緊張せずに、ALTのアイビー

先生の発音をリピートして、のびのびとした大きな声の挨拶で、授業がスタート。ペア学習では、ジェスチャーを使って相手に話すとともに、聞く側は意識して、アイコンタクトやリアクションを交えていて、とても素晴らしかったです。さらに、スモールトークでのよかった点を、岡田先生から講評をもらうとともに、ジェスチャーやリアクション、リピージングなどが出来ていた友だちの発表も交え、全体交流も意欲的に取り組みました。

授業のまとめとして、クラスのヒーローについて、英語で表情豊かに相手に分かりやすく説明することが出来ていて、正にほめ上手だと感じました。みんな、楽しみながら英語学習が出来て、良かったですね。今後、B組でも同様の学習を行っていきます。